Les micros de Radio Pulse vont changer de locaux

Basée depuis une décennie place à l'Avoine, la radio associative va déménager fin novembre dans un espace plus vaste et fonctionnel, rue du Puits-au-Verrier.



La vitrine des actuels locaux. place à l'Avoine.

C'est au n° 1 de la rue du Puits-au-Verrier que Radio Pulse s'installera à verner que nauto Pulse sinstallera a la fin de ce mois de novembre « ou au plus tard début décembre », expli-que Tony Toullier, le directeur d'antenne. « Ces locaux étaient inoc-cupés depuis vingt-cinq ans, c'était le siège des HLM Le Logis familial. » Là, une fois franchi un escalier en colimaçon, on arrive au premier étage où la radio associative prendra bientôt ses quartiers.

Depuis quelques semaines, une dizaine de bénévoles de l'association s'y relaie pour donner un coup de neuf aux locaux. « On aura deux studios avec leur régie technique, deux bureaux et une pièce d'accueil. Ce sera très fonctionnel. »



se prépare son cinquième déména-gement. « Après Perseigne, on s'est installés pendant un an au premier

ristales periodan un an au premier étage du bar Le Diagonal (actuelle-ment Le Chary's, ex-Charivari) en haut de la rue Saint-Blaise. » La radio a ensuite posé ses micros dans un appartement de la rue du Cygne,

puis dans le sous-sol du foyer des jeunes travailleurs à Lancrel, avant de jeter son dévolu, en 2010, sur les locaux qu'elle occupe actuellement, place à l'Avoine.

Tony Toullier, directeur d'antenne de Radio Pulse, devant la façade des prochains locaux

Depuis sa première émission réalisée le 6 janvier 2003 dans un petit studio du quartier de Perseigne, Radio Pul-

Cela fait donc onze ans que Radio Pulse émet depuis son studio du 1, place à l'Avoine. À travers la vitrine, on peut apercevoir les animateurs paspeut approcevoir les arilmateurs pas-ser à l'antenne les morceaux de musi-ques actuelles (rock, électro, reggae, hip-hop) qui font sa réputation. On peut s'approcher de la vitrine... mais pas s'appuyer dessus, car l'ensemble

est vetuste. C'est d'ailleurs la raison majeure du départ de *Pulse*. « Entre l'escalier dangereux, la devanture qui s'effri-

te, le ciel qu'on voit à travers le pla-fond et l'isolation quasi inexistante, plus rien n'était aux normes et le propius nei n'etant aux normes et le pro-priétaire des lieux rechigne à effec-tuer les travaux », soupire Tony Toullier. L'emplacement est bien, « mais si mal insonorisé qu'il faut parfois refaire une prise quatre ou cinq fois

si un véhicule un peu bruyant vient à passer dans la rue ».

C'est en kilomètres, le rayon de diffu-Cest en Ritioneries, le rayon de dinivision autour d'Alençon dans lequel les auditeurs peuvent capter Radio Pulse sur 90 FM. Soit, grosso modo, du Mans au sud, à Argentan au nord. C'est d'ailleurs vers Argentan que la Cest d'allieurs vers Argentair que la radio entend pulser à l'avenir, espérant avoir une fréquence vers le centre de l'Orne d'ici un à deux ans. Avec son nouveau camion studio pour diffuser en mode nomade, ce sera une autre façon, pour la radio, de s'ouvrir de nouveaux horizons

François BOSCHER.